



NOTA DE PRENSA N°295-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente Santos inauguró Puesto de Salud en caserío de Lajas

Autoridad regional llegó a distrito donde se construyó muro de contención, que para la Contraloría no existe.



En medio de innumerables muestras de apoyo, este viernes 08 de noviembre, el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos, inauguró en el distrito chotano de Lajas, la construcción y equipamiento del puesto de salud “Corazón de María” de la localidad El Socorro.

Para esta obra, que fue ejecutada a través de la Gerencia Sub Regional de Chota, se destinó un presupuesto de 579 mil 100 nuevos

soles, con lo que se construyó ambientes destinados al funcionamiento de los servicios de consultorio, tópico, botiquín, almacén, dormitorio, reposo, comedor- cocineta, uso múltiple, botica y 03 baterías de servicios higiénicos. Además se ha construido 81.31 metros lineales de cerco perimétrico con malla metálica, un pozo de percolación, un tanque séptico, entre otros.

Durante su discurso en la ceremonia de inauguración, el mandatario regional se refirió a las acusaciones de la Contraloría General de la República sobre proyectos inexistentes y que se habría gastado más de 130 millones de soles.

Coincidentemente, uno de los proyectos que para la Contraloría ya existía antes que se firme un contrato de ejecución de obra, es el muro de contención en el distrito a donde llegó hoy el presidente regional. Allí la población lajeña es testigo de que el Gobierno Regional de Cajamarca construyó 812 metros lineales de muro para la defensa ribereña del río Jalqueño que había puesto en peligro Instituciones Educativas y varias viviendas de esa ciudad.

“El muro de contención en Lajas está allí, los proyectos de electrificación en Baños del Inca, en Jaén y San Ignacio existen, los proyectos de hospitales continúan trabajándose. El hospital de Cajabamba ya inició su construcción, el proyecto de construcción del hospital de Jaén está en la última etapa de aprobación de los expedientes técnicos y pronto se ejecutará la obra”, aclaró.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Santos Guerrero señaló a los grandes grupos económicos del país y a un sector de la prensa como los interesados en desprestigiar a la actual gestión regional, que se ha puesto al lado del pueblo en sus justos reclamos. “El poder económico y el grupo El Comercio, no sólo quieren poner o comprar presidentes de la república, si no también quieren comprar, botar y poner presidentes en las regiones”, sostuvo.

Ante esto, la autoridad regional llamó a los ronderos y la población cajamarquina en general a mantener la unidad con que se ha luchado siempre; ya que, según dijo, esa unidad ayudará a sostener el “Nuevo modelo de desarrollo” que prioriza el sector agropecuario, por ser la actividad que sostiene la economía de la gran mayoría de los cajamarquinos como lo ha demostrado el último censo agropecuario.

Dato

Este 24 de noviembre se inaugurará el muro de contención en el distrito de Lajas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de noviembre de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA